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INDICAÇÃO Nº 150/2021 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar às 

Secretarias Responsáveis, a realização da recuperação asfáltica na Avenida 

Maranhão. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicitamos ao Exmo Prefeito Municipal que por meio das secretarias 

responsáveis a realização da recuperação asfáltica na Avenida Maranhão, pois se 

encontra com rachaduras, ondulações e buracos que prejudicam o tráfego de veículos 

e não é diferente para os transeuntes que por ali circulam. Os detritos que se formam 

e se soltam pela avenida podendo causar um acidente. 

É uma avenida com muito movimento, viabilizando o acesso para 

outros bairros, e no período das chuvas o desgaste é maior e é inevitável, Assim 

sendo promover aos veículos e transeuntes mais segurança com este investimento é 

dar maior conforto a todos. 

Gabinete do Vereador, 15 de fevereiro de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


